

CENTAURO

TELESFORO GARCIA
EXPORTADOR DE MADERAS
YESTE

Vicente Garaulet Roca

Grandes fábricas de Cales hidráulicas, yesos, teja, ladrillo y tubos
para conducción de aguas.

Cementos, Mosaicos hidráulicos y piedra artificial

Grandes talleres mecánicos

de carpintería y ebanistería. Especialidad en la construcción de Carrocerías para Automóviles Turismo, Omnibus y para Camiones de transportes industriales.

HELLIN

ARTICULOS PARA REGALOS

Grandes Establecimientos de Paquetería, Mercería y Novedades. :: Venta de harina al por mayor

ISMAEL FERNANDEZ RUBIO

Casa Central: Cánovas, 8 y 10. Sucursal: Reina, 24

HELLIN

JULIO BAQUERO RUIZ

GRAN FÁBRICA DE SOMBREROS

Marcas Nacionales y Extranjeras

17 Reina 17

HELLIN (Albacete)

CENTAURO

Año I

Núm. 32

Director propietario: CUENCA MUÑOZ
Redacción y Administración: Rosario, 11

Albacete 27 de Diciembre de 1924

Revista semanal ilustrada

:: COMO SIEMPRE ::

El señor Año se va, el señor Año se muere, cumplido su destino la guirnalda que trajo de horas es la pesada cadena que arrastra trabajoso en estos sus últimos momentos.

El señor Año es como un reo en capilla cuya vida tiene marcado su término fatal al cumplirse caerá decapitado en el abismo irredimible de la eternidad.

El señor Año es también un viejecito encorvado que camina arrastrando los pies bajo el peso de sus días.

El señor Año es como un granito de arena que fué puntito de oro al beso del sol, para al poco tiempo para no ser nada al caer en la sombra de la noche sin fin.

Las gentes son un poco ingratas con el señor Año, sobre su encorvada espalda, cargan sus penas y desilusiones, sin pensar

en las alegrías que aquel les trajera lo desprecian, lo abandonan en estos sus últimos días para no pensar más que en su heredero, que como un joven príncipe, apuesto y gentil, divisar ya cerca con una sonrisa llena de promesas.

¡Padre señor Año! Las gentes le guardan un poquito de rencor, un poquito de odio, sin pensar que los bienes y los males los llevamos nosotros dentro, con lujos de nuestra imperfección. Los proyectos incumplidos con que pretendimos deslumbrarle y sobre los que forjamos quimeras y ensueños.

Cruces e injustas las gentes le desprecian y abandonan en su triste agonía sonriendo esperanzados al joven señor Año que apuesto y gentil llega sonriente; nuevamente haremos proyectos, forjaremos planes, esperanzas y quimeras, y una vez mas nos consideraremos decepcionados al verlos incumplidos, y el nuevo señor Año será viejo y las gentes le tendrán un poquito de rencor cuando esté en su lenta y fatal agonía.

¡Pobre señor Año! Yo siento su marcha; es como un despedida y a la

tristeza de la despedida tenemos que unir la de nuestras muertas ilusiones.

Al verle morir a pesar de todo, bajo la loca algarabía de músicas y cantares, digno remate de la espléndida cena salpicada con los detonantes taponazos, tenemos el pesar de verle partir, que no en vano nos

A nuestros lectores

"Centauro" desea a todos sus lectores toda clase de dichas en estas Navidades, así como una feliz salida y entrada de año.

Al mismo tiempo hacemos pública la gratitud y el afecto que sentimos por Albacete y la Región por la buena acogida que nos viene dispensando.

Firmes en nuestros propósitos seguiremos defendiendo los intereses locales, sin reparar en esfuerzos ni en sacrificios, de acuerdo con la norma que nos trazáramos al aparecer "Centauro"

hacemos más viejos y nos sentimos morir un poco allá en lo más hondo de nuestro ser

¡Pobre señor Año! Triste y abandonado en sus últimos días por aquellos que le recibieran sonrientes, cuando llegara apuesto y gentil con la guirnalda de sus floridas horas, por los que forjaron el castillo de ideal en una quimera, por los que faltos de voluntad no supieron realizar sus proyectos y esperanzas; hoy injustos le culpan todo, cuando a todos les dió cuanto era y tenía y al darles su tiempo, les dió su vida.

E. GONZÁLEZ